



田村市立都路中学校

学校だより 第6号

平成29年 6月19日(月)
発行責任者：校長 田中 淳一
TEL：0247-75-2009

めざす生徒像：・夢や志をもつ生徒 ・自ら学び考える生徒 ・心身ともに健康な生徒
めざす学校像：・夢や志を育む学校 ・学び合い、高め合う学校 ・信頼され、愛される学校

県中地区中体連総合大会 都路中生がさらに成長しました

6月14日(水)に開催されました、県中地区中体連総合大会の結果は次のとおりです。

バレーボール部

第3位 県大会出場権獲得(22年ぶり)

1回戦 2-0 行健中
2回戦 2-1 明健中
準決勝 0-2 安積二中



卓球部女子

団体戦 2-3 鏡石中
個人シングルス 3年女子 1-3 湯本中



なお、バレーボール競技の中体連県大会は、7月22日(土)~24日(月)の日程で、いわき市において開催されます。応援よろしくお願いいたします。

特設合唱部 30名で活動を開始しました



特設合唱部の活動が始まりました。やる気に満ちた生徒30名(1学年17名、2学年9名、3学年4名)が集まり、これからの活動に期待が高まります。音楽科の先生が週2回の勤務のため、直接指導を受けられる日は貴重です。運動面で頑張る都路中生の姿は頼もしいですが、文化的活動で活躍する姿もすばらしいと感じました。都路中生だからこそ与えられるチャンスを生かして、二兎も三兎も追いかける中学生の方が、将来的にたくましい人間に成長できるものと考えています。

よりよい授業をめざし、学力を向上させます

東日本大震災及び原発事故を経験した本県だからこそ、困難な課題に対して、多様な他者と協働しながら粘り強く取り組み、最適解を見いだすことができる力を子どもたちに育む必要があります。その力を育む場が、日々の「授業」です。授業は、子どもたちにとってかけがえのない時間であり、学校の主力商品と言えます。

本校では、先生方がお互いの授業を公開し合い、指導の工夫などについて学び合い、授業力の向上を図る研修（互見授業）を行っています。また、都路こども園、都路小学校とも連携して、一貫教育の進め方や授業の在り方などについて研究を進めています。

「子どもたちが、課題に主体的に向き合い、一人一人がよさを発揮しながら解決し、自信を深め、また新たな課題を見だし解決しようとする・・・」 こうした授業の積み重ねが、よりよい社会と幸福な人生の創り手を育てることにつながるのだと考えます。



第1回PTA奉仕作業・資源回収が行われました

6月18日（日）の午前6時30分から、第1回PTA奉仕作業及び資源回収が行われました。休日の朝早くから、ほぼ全ての保護者の皆様、生徒の皆さん、先生方に参加していただきました。天気は曇りでやや肌寒く、作業にはちょうどよく感じました。前日までに少しずつ計画的に作業を進めていただいたこと、当日も皆さんが協力して手際よく作業を進めたこともあって、昨年度より短い時間で作業が終了できました。生徒たちには、充実した教育環境で学ぶことに感謝し、新しいことにチャレンジする気持ちを何よりも大切にさせたいと思います。

なお、第2回PTA奉仕作業及び資源回収は、9月10日（日）に行われます。どうぞよろしくお願いいたします。



都路中学校では、生徒たちの活動の様子などをホームページでも紹介しています。ぜひ、ご覧ください！

☆ 都路中学校 HP
 (http://www.tamura.gr.fks.ed.jp/?page_id=85)

★ お子様や学校のことで、ご質問やご相談などがありましたら、担任又は教頭まで、気軽にお伝えください。（田村市立都路中学校 電話 0247-75-2009）